



Les
nouvelles sillannaises

DÉCEMBRE 2024 N°12



Focus

Le Conseil Municipal des Enfants

Le Conseil Municipal des Enfants (CME) est une instance qui permet aux élèves des classes de CE2, CM1 et CM2 de l'école primaire de la commune de participer à la vie de notre village en proposant, par exemple, des projets d'aménagement, en organisant des événements et des actions solidaires ou en favorisant leur implication lors des moments citoyens (cérémonies des 8 mai et 11 novembre, vœux du Maire...).

Au nombre de 14, les enfants ont été élus début octobre après un temps de campagne électorale et une matinée de vote en mairie.

Encadré par Manon PIASENTIN, animatrice du projet au sein du pôle municipal périscolaire/ATSEM, le groupe se réunit environ toutes les 2 semaines durant la pause méridienne pour un travail préparatoire qui sera mis en forme et validé à l'occasion des séances plus formelles du CME organisées en mairie chaque trimestre en présence des élus du Conseil Municipal.

Depuis sa mise en place, le CME, version 2024-2025, s'est fortement mobilisé :

- animation Halloween en partenariat avec le Comité des Fêtes
- discours et participation au défilé du 11 novembre
- organisation du temps d'inauguration de l'école André GAY
- choix du jeu de cour côté classes maternelles

L'équipe fourmille de projets pour la suite de l'année scolaire:

- collecte de jouets
- visite d'un refuge pour animaux
- poursuite de l'aménagement des cours de l'école...

Et en point d'orgue un voyage à Paris pour visiter notamment l'Assemblée Nationale à l'invitation du député de notre circonscription Yannick NEUDER.



La commune soutient le projet « CME » en le dotant d'une enveloppe de fonctionnement de 2 000€. Manon PIASENTIN intervient à hauteur d'une centaine d'heures dans l'année dans le cadre de ses missions d'accompagnement de la démarche.

Les élus du Conseil Municipal des Enfants :

CE2 :
BERENGUER Kellia
MENUUEL Martin
OTTAVIANO Soan
VILLARD Clément

CM1 :
BENOIST CABBAI Damian
BERTAGNOLIO Maxime
ESTEVE Timothé
FRAZZA Romane
SUCH Marcel

CM2 :
BECHARD Hugo
DOLINO Soren
FILIBERTO COGNE Esteban
REY Nolhan
VIZZINI Jade



Vie municipale

Enfin un nom pour notre école primaire : Ça sera l'école André GAY !

C'est le 22 novembre que nous avons enfin inauguré le nom de notre école primaire.

C'est avec émotion et fierté, qu'André Gay, entouré de sa famille, du Conseil Municipal, du Conseil Municipal des Enfants, du corps enseignant, du personnel communal et de nombreuses figures politiques locales, a découvert son nom en lettres flamboyantes sur les façades des écoles (ouvrage réalisé par notre artisan ferronnier Sillannais Jérôme Poipy).

Ce projet a démarré en avril, avec une consultation des habitants via un sondage. La liste établie s'est réduite à trois propositions et c'est le Conseil Municipal des Enfants qui votera en juillet pour le nom d'André Gay.

C'est un bel hommage, témoignant de l'attachement que les Sillannais ont envers André Gay. Nous saluons symboliquement par cette initiative ses valeurs et son engagement durant toutes ces années.

Information sur la gestion de la collecte des Points d'Apport Volontaire (PAV)

Depuis le 7 octobre 2024, la collecte des déchets ménagers se fait en apport volontaire.

Pour information, et de fait, une meilleure utilisation des Points d'Apport Volontaire (que ce soit les containers à ordures ménagères ou ceux de tri sélectif), les ramasses par Bièvre Isère se font aux jours suivants :

- Déchets ménagers : lundi et jeudi
- Tri sélectif : lundi et vendredi
- Verre : à la demande

Fort de cette information, nos concitoyens pourront gérer au mieux le dépôt de leurs déchets en Points d'Apport Volontaire, et ainsi éviter la saturation, voir le dépôt sauvage.

Ces jours seront amenés à évoluer dans les mois à venir, nous ne manquerons pas de vous en informer.

Bilan du pucier du Sou des Écoles de Sillans

Le pucier du 11 novembre a rencontré un véritable succès, avec exposants et visiteurs venus en nombre pour cette nouvelle édition.

Cette année encore, nous avons affiché complet une semaine avant l'événement, rassemblant plus de 50 exposants installés dans le gymnase de Sillans. Le timing était idéal, juste avant les fêtes, pour vider les placards et récolter quelques sous en vue de la période de Noël.

Les visiteurs, qu'ils soient brocanteurs, chineurs ou amateurs de bonnes affaires, étaient au rendez-vous dès l'ouverture. L'événement a attiré un large public, qui a su profiter des trouvailles et de l'ambiance chaleureuse de la journée.

La buvette organisée par le Sou des Écoles a également remporté un franc succès, proposant boissons chaudes dès le matin, du pop-corn pour les gourmands et un délicieux repas diots-riz à midi.

Un grand merci aux parents pour leur forte mobilisation lors de l'installation, de l'organisation et de la désinstallation. Votre présence et votre énergie ont été précieuses et ont permis de faire de cette journée une réussite conviviale et solidaire. C'était un vrai plaisir de partager l'esprit du Sou avec vous tous.

Pour rappel, les fonds récoltés grâce au Sou des Écoles sont directement réinvestis dans des projets pour les enfants de l'école. Nous comptons sur le soutien et l'implication de tous les parents lors de nos prochaines manifestations, que ce soit pour donner un coup de main, tenir un stand, préparer un gâteau ou tout simplement venir consommer et soutenir nos actions

Un grand merci à tous pour votre participation et à bientôt pour nos prochains événements !

Un marché de Noël, la magie commence

Le marché de Noël 2024 organisé par le Comité des Fêtes de Sillans fut un immense succès. De nombreux visiteurs ont pu rencontrer les plus de 40 exposants venus de la France entière. Une belle proposition de décorations artisanales, d'objets faits main, de travaux manuels, et autres spécialités gourmandes.

De quoi commencer à préparer ses cadeaux et se mettre dans l'ambiance des fêtes de fin d'année. Sans oublier la bonne croziflette qui a régalé tout le monde. Et les enfants les plus sages ont pu rencontrer le père Noël entouré de ses lutins, et prendre une petite photo souvenir.

Rendez-vous l'année prochaine pour encore plus de magie.



Le RC Sillans Mobilisé pour Octobre Rose : Une Réussite Solidaire

Le RC Sillans a fièrement participé à la campagne Octobre Rose en organisant un événement marquant au profit de l'association "Les Merveilleuses". À travers diverses actions, le club a réussi à récolter 1300 euros pour soutenir la lutte contre le cancer du sein.

Cet engagement a rassemblé joueurs, supporters et bénévoles autour d'une cause commune, montrant que le sport peut être un formidable vecteur de solidarité.

Le RC Sillans est ravi de cette mobilisation et tient à remercier chaleureusement tous les participants. Fort de ce succès, le club ambitionne de renouveler l'opération l'année prochaine, avec l'objectif de faire encore plus pour cette cause qui nous touche tous.

Nous remercions les sponsors qui nous ont suivi tout au long de cet événement : - Institut beauté de soie - Boucherie de l'impasse - Micoud électricité - Style Coiffure

Un bel exemple d'équipe sur le terrain, et hors des terrains !
Allez Sillans !



Agenda

Vendredi 20 décembre 2024 à partir de 16h30

Fête de Noël et goûter du Sou des écoles, photo avec le Père Noël
Récupération des commandes de chocolats
Cours de l'école

Samedi 21 décembre 2024 à partir de 10h00

Dégustation d'huitres proposée par le Rugby Club de Sillans
Local Bernard Bron

Vendredi 10 janvier 2025 à partir de 19h30

Cérémonie des vœux de la municipalité
Salle polyvalente

Dimanche 12 janvier 2025 à partir de 9h00

Traditionnelle vente de boudins du Rugby Club Sillans
Local Bernard Bron

Vendredi 17 janvier 2025 à partir de 19h00

Soirée Parta'jeux
Salle du restaurant scolaire

À noter

Collecte de sapins usagés : un geste écologique pour bien commencé l'année

La commune de Sillans renouvellera en 2025 la mise en place temporaire de points de collecte des sapins de Noël usagés. Cette collecte aura lieu du Vendredi 3 janvier au mercredi 15 janvier 2024.

Des espaces de collecte délimités seront disponibles aux 6 points du village suivants:

- ✓ Point d'Apport Volontaire de la salle polyvalente (gymnase)
- ✓ Point d'Apport Volontaire de la Place Victor Carrier (place de l'école)
- ✓ Point d'Apport Volontaire de la Tramelière
- ✓ Les deux Points d'Apport Volontaire de la Voie Ferrée
- ✓ Lotissement du Clos des Noyers

Seront acceptés uniquement les sapins naturels.

Sont interdits:

- les socles en bois (buchette ou croix)
- les sacs à sapins et les filets
- les pots
- les sapins en plastique
- les sapins naturels floqués avec de la neige artificielle
- les guirlandes et autres décorations

Les arbres seront ensuite broyés par les services techniques.

Merci à chacun pour sa bienveillance et le respect des consignes de dépôt.

Rappel : le dépôt de sapin sur la voie publique est interdit en dehors des points de collecte organisés.



Informations Mairie

Mairie de SILLANS

384 rue de la République
38590 SILLANS

Tél : 04 76 93 81 26

Mail : service-administratif@mairie-sillans.com

 : @MairieSillans

Site web : www.mairie-sillans.com

Horaires d'ouverture au public :

Lundi : 8h - 12h

Mardi : 8h - 12h et 14h - 17h

Mercredi : 8h - 12h

Jeudi : 14h - 18h

Vendredi : 8h - 12h

Fermeture tous les après-midis
pendant les vacances scolaires.

Horaires de l'agence postale :

Lundi : FERME

Mardi : 8h - 11h45

Mercredi : 8h - 11h45

Jeudi : 14h - 18h

Vendredi : 8h - 11h45

Samedi : 8h - 11h